



Joachim Anschütz und seine Ehefrau übergeben voller Freude die Spende an Elvira Wegner (Bärenherz)

08.04.2025 11:38 CEST

Joachim Anschütz sammelt zum 70. Geburtstag 850 Euro Spenden für das Bärenherz

Am 26. März 2025 durften wir im Kinderhospiz Bärenherz eine ganz besondere Spendenübergabe erleben. Joachim Anschütz und seine Ehefrau kamen zu uns, um eine großzügige Spende in Höhe von 850 Euro zu überreichen. Anlässlich seines Geburtstags hatte Joachim Anschütz anstelle von Geschenken seine Gäste gebeten, für das Kinderhospiz zu spenden.

Wir sind sehr berührt von dieser wunderbaren Geste und dem wunderbaren

Engagement für das Bärenherz. Diese Spende wird uns helfen, den kleinen Bewohnern und ihren Familien wertvolle Momente der Freude und Geborgenheit zu schenken.

Wir bedanken uns von Herzen bei Joachim Anschütz, seiner Frau und allen Geburtstagsgästen für die Großzügigkeit und Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325